



**Mi Universidad**

*Nombre del Alumno: Nelsi Beatriz Morales Gómez*

*Parcial: 2°*

*Nombre de la Materia: Enfermería Comunitaria*

*Nombre del profesor: María Del Carmen López Silba*

*Nombre de la Licenciatura: Enfermería*

*Cuatrimestre: 7°*

## “SALUD PÚBLICA”

En este presente ensayo hablaremos sobre importancia en cuanto al campo de la salud pública. Principalmente la salud pública es una disciplina que se dedica al estudio de la salud y enfermedad en las poblaciones. Su meta principal es el control, evaluación y eliminación de las enfermedades, como también promover estilos de vida saludables y mejorar el estado de salud y bienestar de la población a través de programas de promoción y protección de la salud y prevención de enfermedades.

La Salud Pública es la disciplina que conjuga una serie de ciencias y acciones humanas que buscan contribuir a mejorar la salud de la población. Tiene como función el diagnóstico, evaluación, análisis y seguimiento de la situación de salud, Vigilancia de la salud pública, investigación, control de riesgos y daños en salud pública, promoción de la salud, participación de los ciudadanos en la salud, desarrollo de políticas y capacidad institucional de planificación, y gestión en materia de salud pública, evaluación y promoción del acceso equitativo a los servicios de salud necesarios, desarrollo de recursos humanos, garantía y mejoramiento de la calidad de los servicios de salud individuales y colectivos, investigación en salud pública y reducción del impacto de las emergencias y desastres en la salud. La salud pública también colabora activamente en caso de desastres naturales o causados por el hombre y vela para que la exposición al riesgo sea limitada y para que los servicios básicos de salud pública se restauren lo más rápido posible. La actividad de salud pública, al igual que cualquier otra actividad, está influenciada por la forma en que se percibe el mundo. se definieron como evaluación, formulación de políticas y aseguramiento.

En conclusión, la salud pública se centra o analiza con un enfoque holístico reconoce al individuo en la totalidad, la integralidad y la complejidad sus características centrales. Es importante realizar programas de salud para la educación de la población, está orientada hacia las necesidades de obtención de conocimientos o realización de objetivos, en forma dinámica, interactiva y cooperativa apoyada con técnicas de enseñanza individual o grupal, ayuda a promover, informar y prevenir distintas enfermedades infecciosas y no infecciosas, existen índices que debemos incluir para medir el nivel de salud del individuo o de la comunidad.

***Bibliografía:*** Antología de materia Pag.33-51